

Monatsrückblick November / Dezember 2020

(Marienkäfergruppe / Gruppe der 1 – 3 Jährigen)

Ab Mitte November wurde in der Marienkäfergruppe die **Adventszeit** eingeläutet. Der Gruppenraum wurde weihnachtlich geschmückt und eine vorweihnachtliche Atmosphäre hielt Einzug.

Folgende Lieder begleiteten uns durch diese Zeit:

- Laßt uns froh und munter sein - Advent, Advent ... - O Tannenbaum - Kling Glöckchen ...

Bilderbuchbetrachtung: „Der kleine Igel feiert Weihnachten“

Der kleine Igel (Handpuppe) besuchte uns in der Kita und erzählte und „seine“ Geschichte. Zum Abschied schenkte uns der kleine Igel einen Sternen - Backform.

Weitere Bücher die uns durch die Weihnachtszeit begleiteten:

Die kleine Eule feiert Weihnachten - Weihnachten im Wald - Der klitzekleine Weihnachtsstern - Schneemann, Tanne, Glitzerstern... - Meine weihnachtliche Wimmelwelt

Adventsrunde:

Jeden Morgen sind wir mit einer Adventsrunde in den Tag gestartet. Die Kerzen am Adventskranz wurden angezündet, es wurde gesungen, musiziert (einige Lieder wurden mit Glöckchen und Rasseln begleitet), und natürlich bekam jeden Tag ein Kind einen goldenen Stern von unserem Adventskalender.

Es wurden Geschichten erzählt. z.B. die mit Bildern unterlegte Geschichte: „Der Lieblingstag des Nikolaus“

Aktivitäten im kreativen Bereich:

- Freies malen mit Wasserfarben.
- Für die Gruppenfenster haben wir Lichterhäuser aus Papptellern gestaltet.
- Es wurden Bilderrahmen in Sternenform als Weihnachtsgeschenke für die Eltern gestaltet.
- Rubbelbilder: Stern und Tannenbaum.
- Aus Spülschwämmen wurden Stempel in Form von Sternen und Bäumen gestaltet. Mit diesen Schwämmen haben die Kinder Winterlandschaften an die Fenster gestempelt.
- Schneideübung: gerade Linien. Aus ausgeschnittenen Dreiecken haben wir glitzernde Tannenbäume gestaltet.

Aktivitäten im hauswirtschaftlichen Bereich:

- Mit unserer neuen Sternen - Backform haben wir einen weihnachtlichen Kuchen gebacken.
- In der Weihnachtsbäckerei: Zusammen mit den Kindern der Bienengruppe

wurden Plätzchen gebacken.

Weitere Aktivitäten:

- Unser Bällebad im Nebenraum wurde mit vielen Kissen in eine Kuschelhöhle verwandelt.
- Die Kinder haben ihre Gummistiefel geputzt. Diese wurden für den Nikolaus auf die Fensterbank gestellt.